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Depuis l'entrée du colonialisme francais en 1830 apres JC,
I'Algérie a connu des conditions désastreuses, ce qui a poussé la plupart
de ses habitants a émigrer, et leurs destinations ont varie, et parmi les
pays vers lesquels ils ont émigré, il y avait la Tunisie et s'y sont installés,
de sorte qu'il n'a pas non plus éte épargné par le colonialisme francais.
Les Algériens ont joue un réle actif dans le mouvement. Le patriotisme
tunisien au cours de I'année 1900 aprées JC jusqu'en 1945 apres JC, car
ils ont participé a plusieurs activités politiques et culturelles
tunisiennes, comme leur participation a la bataille de Zallaj 1911, et les
événements du Tramway (02/09/1912), parmi lesquels I'Association
des étudiants de Zaitouna (1906 apres JC), I'Association des étudiants
algériens de Zaitouna en 1930, le journal Al-Minbar et Al-Sawab, et le
journal de le guide de la nation.

La situation géographique, I'extension des frontiéres et les liens sociaux
et culturels entre Algériens et Tunisiens ont joué un réle important dans
la participation des Algériens au mouvement national tunisien.
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Since the entry of French colonialism into it in the year 1830 AD,
Algeria witnessed dire conditions. This prompted most of its inhabitants
to emigrate, and their destinations varied, and among the countries they
migrated to was Tunisia and settled in it, so that it was also not spared
from French colonialism. The Algerians had an active role in the
movement. Tunisian patriotism during the year 1900 AD until 1945
AD, as they participated in several Tunisian political and cultural
activities, such as their participation in the Battle of Zallaj 1911, and
the Tramway events (9/2/1912). Among them are the Association of
Students of Zaitouna (1906 AD), the Association of Algerian Students
of Zaitouna in 1930, Al-Minbar and Al-Sawab newspaper, and the
newspaper of the nation’s guide.

The geographical location, the extension of the borders, and the
social and cultural ties between Algerians and Tunisians played an
important role in the participation of Algerians in the Tunisian national
movement.
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